



## Y AMLO justifica 'fast-track'

NATALIA VITELA  
Y CLAUDIA GUERRERO

A pesar de la confusión por el quórum y las votaciones en fast-track, el Presidente Andrés Manuel López Obrador defendió ayer al Senado y la aprobación de reformas.

"Ya estaban, ya habían pasado por la Cámara de Diputados. Eso (del fast-track) que esgrimen los del bloque conservador... ya se suponía (...) ¿qué hacían los del

bloque conservador antes?, ¿cómo aprobaron las llamadas reformas estructurales?

Porque eso también se olvida.

Sí y con la Policía en sedes alternas, en la madrugada... ¿saben quiénes hacían esas leyes?, los abogados de las empresas extranjeras. (Los senadores de Morena) no hicieron lo mismo, no somos iguales", comentó.

El viernes, los legisladores avalaron en una sede fuera del Senado varias reformas, sin la Oposición.